
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica  

Acta N° 09/2019  

En la ciudad de Montevideo, el 27 de marzo de 2019, siendo la hora 12:30, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose 

presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Esc. Alejandro Santomauro e 

Ing. Jorge Abín. 

También se cuenta con la presencia de: A/P Martín Fernández, Ing. Nicolás Piquerez, 

Dra. Esc. María José Viega, Dra. Jimena Hernández, Dr. Esc. Matías Jackson, Ing. 

Jorge Prego. 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: 

 
1. DGI - Política de certificado de persona física con actividad empresarial 

2. Abitab - Solicitud remota de certificado 

3. Varios 

 

Asuntos tratados: 

1. DGI - Política de certificado de persona física con actividad empresarial: Se 

informa sobre lo conversado con el Sr. Daniel Laffitte en relación a los servicios 

brindados por la Dirección General Impositiva (DGI) y a la revocación de 

certificados. DGI prevé realizar una reunión con los operadores involucrados en 

la que también participe la UCE para informar sobre la política. 

2. Abitab - Solicitud remota de certificado:  Se informa sobre las consultas 

presentadas por la empresa. En el día de mañana se realizará una reunión con 

ellos para tratar el tema. 

3. Varios: Certificados de persona jurídica: Se intercambian opiniones referidas al 

uso de certificados de persona jurídica y a los pasos a seguir para promover su 

buen uso. Adobe: La política aplicada por la empresa no permite validar los 

certificados de persona jurídica. Se define trabajar para encontrar una solución 

a este tema e iniciar negociaciones al respecto. 

 

Siendo las trece horas y cincuenta minutos se levanta la sesión. 

 

 


